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ЧЕМКЕНТ, 25 июяя (ТАСС). Колхозники Кзыл- 
Кумского райоаа первыми в Казахстаяе выполнили 
план тставок хлеба государству. Сейчас иют сда
ча зерна в счет натуроплаты за работы МТС.

Выполнили план хлебопоставок

БУХАРА, 25 июня (ТАСС). Сельхозартели Гит- 
дуваяского ра!ояа первыми в области выполнили 
государственный плач хлебопоставок. Ряд колхозов 
завершил уборку озимой пшеницы.

Годовой алан поставок хлеба выполнили также 
колхозы Казанского и Гашренского районов.
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Усилить тейпы пароеспашки 
и освоения новых земель
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«  т*ту Культурные, своевременно 
ийаодаятые, удобренные и пра 
:й'вйзьно обработанные частые 
"зПарн являются ссесввым агрэ 
;а Я1 е х н шчес ким м еропр ия тие м,

обсспочивающаа, получееке ус
тойчивого высокого урожая ози
мей ржи и яровой пшеницы.

0 Надо отметить, что в нашем 
округе недооценивается роль

10вароз. Об этом говорит ю тя 
о, бы такой факт; по ссстоянию 
«на  20 июня план ветшви па 
^ров выполнен только на 5про- 

щитов. Вместо того, чтобы пе- 
г - ре ключить тракторы и живое
1 тягло, освободившееся после 
^окончания сева, на вспашку

варов на массивах, не подвер
гаю щ ихся наводнению и осво
бождающихся после затопления, 
^■директора МТС: Реполозской 
,.*ов. Навроцкий, Сургутской 
л тов. Мотаев и Микояновской 

тов. Слободсков проявляют от
сталое настроение и ссылками 
на наводнение пытаются оправ
дать свою бездеятельность.

В округе также недопустимо 
затянулись работы по освоению 
новых земель.

; Надо понять руководителям 
| районов,председателям колхозов, 

что дальнейшее развитие зем
леделия в округе находится в 

 ̂ прямой зависимости от освое
ния новых земель на нагорной 
стороне. Без освоения новых, 
незатопляемых массивов невоз
можно создание устойчивого 
земледелия в округе. Создание 
страховых кормовых фондов для 
нужд животноводства также 
вызывает необходимость осво
ения новых площадей, не под
вергающихся затоплеяию.

Несмотря на то, что сейчас 
в колхозах имеется достаточно 
свободных рук, живого тягла и

Заседание Верховного Совета РСФСР
тракторов, план освоения новых 
земель округом выполнен толь
ко на 3 процента.

Бюро о«ружного комитета 
партии в постановлении «О хо
де паровспашки и освоения но
вых земель» отметило совер
шенно нетерпимое положение с 
проведением паровспашки и ос
воением новых земель в колхо
зах округа. Бюро потребовало 
от окружного отдела сельского 
хозяйства переключить трактор
ный парк и тягло на вспашку 
паров и освоение новых земель. 
На участках, не подвергавших
ся наводнению, подъем паров 
должен быть закончен в самые 
ближайшие дни. На площадях 
пашни освобождающихся из 
под воды должна быть произ 
ведена вспашка под пар с пос
ледующей обработкой с расче
том полного выполнения госу 
дарственного плана подъема па
ров.

Бюро окружкома ВКП (б) ус
тановило, что освоение новых 
земель должно производиться в 
основном на материковой (§а 
горной) стороне; районам пред
ложено выделить необходимое 
количество колхозников, трак
торов и тягловой силы на рабо
ты по освоению новых земель.

Руководителям районов, МТС, 
отделов сельского хозяйства и 
колхозов необходимо, не теряя 
ни одного дня, обеспечить ор
ганизацию рхбот по подъему 
пароз и освоению новых земель. 
Успешное проведение эгих ра
бот поможет сделать сельское 
хозяйство округа устойчивым, 
способным создать изобилие 
сельскохозяйственных продук
тов

Решатель но усилить темпы 
паровспашки и освоения новых 
земель!

26 июня, в 1 час дня, в | вета РСФСР депутата И А 
Большом Кремлевском, дворце. * сова
состоялось седьмое заседание• П 1 предложению депутата 
Верховного Совета РСФСР. [И С. Пщкова заместителями 

Появление за столом првдсе-1 председателя Президиума Вер 
дателмтвующегс— председателя | ховсого 0 .«лета РСФСР едино* 
Верховного Совета РСФСР долу-1 г теш  игбира-отсп: Г. А. Дин 
тата М П Тарасова згмөети мухаметов Н. Р Уразбаев, 
телей ппедемателя Верховного: А Г Т ахгаров .Д  Ц Цчрен- 
Совета РСФСР Х.8 .Волиуллина,' пилон, Ч К Кудаев, И А 
Ф. П Гончарова, Ш Г. | Рочев, Н П. Рябчиков, В П. 
Ишкининой Б. Г. Музрукова, | Лзмонова, В С Тотоев, В Н 
А. Н. Несмеянова, М В. Са- 
рычевой, Л. И. Соколова,
Н. П. Тарасова, а в прави
тельственных ложах— т. т.
К Е. Ворошилова, А. А К у з 
нецова, М. Ф . Шкирятова, 
членов Президиумов Вевховных 
Советов СССР и РСФСР, ми
нистров депутаты и гости встре
чают продолжительными апло
дисментами.

Ела [ной промышленности, Мини
стерства местной промыопен-

Чирков, 3. А. Андреева, С. 3. 
Борисов

Секретаэем Президиума Вер 
ходчого Отчета РОФЗР е д и и г
лами) избирается депутат 
П В. Бахмуров. Членами Прэ 
.чидяума Верховного Совета 
РСФСС избираются: П. В Аб
рамов, А А. Андронов М В 
Басов, А П Бочкарев, И. П. 
Бойцов, П Г Бурыличев, Е. Ф .

В порядке дня— изб рание , Колышез А. 8. Крылов И И. 
Президиума Верховного Совета Мещанинов, А. И Светланов, 
РСФСР. Депутат П С. Попков;Г. С Ситников, В. С Цветка
втосит предложение о некотором 
уменьшении количественного

Хорошая работа трактористов
ДЕУ1ИИ (по ращо). Сорев

нуясь в честь 30 -летия Вели
кого Октября, большинство трак
тористов Леушияской МТС в дчи 
весенне-полевых работ достигло 
высо кой производительности 
труда

Особенно хорошо работали | боты проведены 
трактористы Гусев, Тарханова, | качестве.

Яковлев, Муравьев, Эязель, 
Смирнов, Бхжеаов, Губина, Ло 
бзноз и Голубков, выполнив 
шие план пахотных работ бо 
лее чем на 110 процентов. Все 
эги трактористы имеют эадно 
мию горючего. Тракторные ра- 

при высоком 
Канаөв.

Обязательства коллектива Полярно-Уральской 
экспедиции

Рабочие, инженерно-техни
ческие работники и служащие 
Полярно-Уральской экспедиции 
включились в социалистическое 
сорөвновоние в честь 30 летия 
Великого Октября. Они приня
ли на себя обязательства: 

годовую программу по добы
че специального сырья выпол
нить в 7 ноября;

енизить себестоимость добы
чи сырья на 5 процентов, а 
моноблоков—на 7 процентов 
против плана;

повысить производительность 
труда на 12 процентов.

Сейчас широко развернулось 
соревнование среди партий и 
отрядов экспедиции. Коллектив 
ПУЭ принял вызов работников 
Средне-Уральской экспедиции на 
сореваование в честь 30-летия 
Октября и вызвал на соревно • 
ваяие Памирскую экспедицию. 
Начальник экспедиции Старчик. 

Секретарь парторганизации 
И вьш ин. 

Председатель месткома Сократ.

состава Президиума Верховного 
Совета РСФСР, так как при су
ществующем большом составе 
членов Президиума, значитель
ная часть которых работает на 
местах, регулярно проводить 
заседания Президиума является 
затруднительным.

Верховный Совет РСФСР ут
верждает закон о количествен
ном составе Президиума Верхов
ного Совета РСФСР:

«Верховный Совет Российской 
Советской Федеративной Социа
листической Республики поста
новляет:

I Избрать Президиум Верхов
ного Совета Российской Совет
ской Федеративной Сзцамиоти
ческой Республики в составе 
председателя Презишума Вер 
хозного Совета РСФСР, 12 за
местителей председателя по чис
лу автономных республик, сек
ретаря Президиума и 13 членов 
Президиума Верховного Совета 
РСФСР.

Внести соответствующие изме
нения в статью 31 Кшсгиту- 
ции РСФСР.»

Верховный Орзвт РСФСР пе 
реходит к обсуждению персо
нального состава Президиума 
Верховного Совета РСФСР. По 
предложению депутата П. С. Поп
кова Верховный Совет РСФСР 
единогласно избирает председа
телем Президиума Верховного Со

ва, М. Ф. Шкирятов.

Верховный Совет переходит к  
рассмотрению следующего пунк
та порядка дня—утверждение 
Указов Президиума Верховного 
Совета РСФСР об образовании 
новых министерств.

Единогласно утверждаются 
Указы Президиума Верховного 
Совета РСФСР об образовании 
Министерства вкусовой про
мышленности РСФСР, об объе
динении Министерства земледе
лия, Министерства технических 
культур и Минястерсгва живот
новодства в Министерство сель
ского хозяйства РСФСР, об об
разовании Министерства совхо
зов РСФСР.

Зием Верхов шй Совет пере
ходит к рассмотрению 5-го 
пункта порядка дня — образо
вание правительства — Оозега 
Министров РСФСР. Слово предо
ставляется депутату М. И. Ро- 
дионову, который в соответ
ствии с поручением Верховно
го Совета РСФСР вносит пред
ложение о составе Совета Ми
нистров РСФСР.

Депутат М. И. Родионов го
ворит, что в своих выступле
ниях депутаты Верховного Со 
вега РСФСР педвергли совер
шенно справедливой критике 
работу Министерства комму
нального хозяйства, Министер
ства рыбной промышленности, 
Министерства местной топлив-

ноети, Министерства жилищно- 
гражданского строительства. Из 
этой коитики Министерства дол
жны сделать соответствую щае 
выводы и прзиять самые ре
шительные меры к устранению 
имеющихся недостатков.

Критические замечания по 
алрееу отдельных М ашетерств, 
— говорит депутат М. И. Роди
онов, —  относятся в извест
ной мере и к  Совету Мини
стров РОФЗР, так как за ра
боту Министерств отвечает Со
вет Министров. Эго значит, что 
все сделачные замечания дол
жны быть учтены всеми Мини
стерствами и правительством 
республики в целом. Совет Ми
нистров рассматривает и будет 
он сматривать критику работы 
Министерств как помощь и 
иоддержку в его работе. Совет 
Министров должай больше по
могать в работа министров, 
усилить контроль за их рабо
той, во время заменять неот
вечающих делу руководителей.

Верховный Совет РСФСР еди
ногласно утверждает состав Со
вета Министров РСФСР. Состав 
Совета Миаиетров РСФСР при
водится в публикуемом сегодня 
информационном сообщении о 
заседании Верховного Совета 
РСФСР за 26 июня.

Верховный Совет РСФСР пе
реходит к рассмотрению следу
ющего пункта порялкадня — 
избранию Верховного суда 
РСФСР. Во предложению депу
тата Д. М. Пигалева Верхов
ный Совет РСФСР избирает 
Верховный суд РСФСР в коли
честве 75 человек. Председате
лем Верховного суда РСФСР 
избран депутат А. М Несте
ров. Избрано также Н6 народ
ных заседателей Верховного 
суда РСФСР.

Верховный Совет РСФСР об
разовал Редакционную ком ис
сяк) по внесению изменений и 
дополнений к  тексту Конститу
ции РСФСР. Председателем ко
миссии утвержден депутат П. В. 
Бахмуров.

Председательствующий сооб
щает, что порядок дня исчер
пан н объявляет первую Сес
сию Верховного Совета РСФСР 
закрытой.

(ТАСС).

СЛОВО ПОДКРЕПЛЯЮТ ДЕЛОН
Работники Вершинского рыб- 

участка (Усть Иртышский рыбо
завод), где начальником тоз. 
Пацек, стремятся успешно вы
полнить обязательства, приня
тые в честь 30-летия Великого 
Октября. Учтя недостатки в 
приемке рыбы весной, коллек
тив участка сейчас усилкл под
готовку приемных пунктов к

летней и осейней путине. Вер
шинин поставили перед собой 
задачу не допустить порчи по 
вине рыбучастка ни одного 
килограмма рыбы, принимать ее 
от рыбаков бесперебойно. Они 
соревнуются также за выполне
ние годового плана по выпус
ку бочкотары к 7 ноября.

Боидарк рыбучастка успешно

выполняют свои обязательства. 
Из месяца в месяц они дают 
130 процентов задаиия.Высоко- 
нроизводительпо работают боя* 
дари Мотошян, Петелин, Ник- 
розов и Шушнов. Они показы
вают пример стахановского тру
да другим рабочим-

К. Чучолина, 
председатель Назы мского 
сельсовета
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Выполним слово, данное ослиному Сталину!
*  *  *

В цехе № 1
Первый цех среди других це

хов Самаровского консервного 
завода занимает ведущее место. 
Здесь начинается разделка ры
бы и выпускаются консервы.

На-днях нам пришлось побы
вать в этом цехе. У  самого вхо
да—лозунг, призывающий ра
бочих ежедневно множить свои 
производственные успехи. В 
проходной комнате несколько 
красиво оформленных плакатов 
и диаграмм, рассказывающих о 
росте рыбной, нефтяной и дру
гих отраслей промышленности 
страны за годы новой сталин
ской пятилетки. На самом вид
ном месте—призыв к  консерв
щикам выполнить слово, данное 
в письме товарищу Сталину: 
выпустить к 7 ноября 2.850 
тысяч банок консервов, письмо 
рыбников Тюменской области 
товарищу Сталину и плакат- 
молния, извещающий о дости
жениях стахановцев цеха.

В рыборазделочном, консерв 
ном отделениях и соусоварке 
иа стенах доски показателей 
выполнения дневных норм вы
работки каждым рабочим и его 
заработок. В показателях редко 
встречаются цифры ниже 100 
процентов. Невыполняющих 
дневные задания единицы. Ино 
гда отстают новички, сегодня 
или вчера пришедшие в цех. Но 
новички с первых дней работы 
берут пример с лучших рабо
чих и встают в ряды передови
ков.

В течение некоторого време
ни цех из-за недостатяа сырья 
не выпускал основной про
дукции, В эго время завод 
испытывал недостаток рабо
чей силы на других учасг 
ках работы. И коллектив цеха 
пошел ему на помощь. Каждо
му нашлась работа по своей 
способности. Рабочие включились 
в социалистическое соревнова
ние, обязались убрать и сфор
мировать всю готовую продук
цию 1946 года, отгрузить 40 
вагонов консервов. Обязатель
ство было выполнено ва 15 дней 
раньше срока. В любое время 
дня и ночи все выходили на 
работу и не уходили до тех 
нор, пока не было выполяено 
сменное задание.

Не случайно, поэтому, на 
ваш вопрос: «Были ли у вас 
дни, когда вы не выполяили 
своего задания?» стахановка 
Екатерина Постникова, сму
щенная, ответила вопросом: 
«Как эго не выполнить норму? 
Нет, таких дней за мою рабо
ту на завода не было». Об этом 
же могут сказать стахановки Лю
ба Коржевская, Младенцев», 
Люба Жук и многие другие, чьи 
кмена известны далеко за пре
делами завода, как лучших мас
теров своего дела. Большинство 
рабочих перекрывает свои днев 
ине нормы выработки в пол

тора—два раза. Таковы рыбора- 
здельщицы Фатеева, Плеханова, 
Власова,Ашяхмияа и многие др.

Коллектив консервного цеха 
обязался к кош у года выну 
стить сверх плана 300 тысяч 
банок консервов. Каждый рабо
чий упорно борется за выпол 
нение принятого обязательства, 
ежедневно повышая производи 
тельшкть труда, совершепстзуя 
свои методы работы. Большую 
помощь в повышении квалифи
кации рабочим оказывает на 
чальник цеха коммунист тов. 
Такунцева 3. А В цехе регу
лярно работает 3 кружка тех
нической учебы. Один из них 
уже закончил работу, выпуще
но 40 человек подготовленных 
рабочих. Не отстают рабочие 
цеха и от политической жизни 
страны. Ежедневно они слуша
ют политинформации, знакомят
ся с важнейшими постановле
ниями партии и правительства, 
У хазами Президиумов Верховных 
Советов СССР и РСФСР. В этом 
также заслуга тов. Такунцевой

Одним из недостатков полити
ческой работы в цехе является 
то, что стенная газета выходит 
не регулярно. До сего времени 
висит майский номер. В этом 
вина прежде всего секретаря 
партийной организации завода 
тов. Сидорова, секретаря коми
тета комсомола тов. Коневой и 
председателя завкома тов. Ж у
ковского, которые руководство 
стенной печатью считают не 
их делом.

Хуже того, у т. т. Сидорова 
и Жуковского не нашлось вре
мени рассказать нам о том, как 
партийная и профсоюзная орга-

Обязательства
в ы п о л н и т

(Из беседы с начальникам  
консервного цеха т. Такунцевой 3 . А.)

Вступив в социалистическое!всему коллективу. Массовая 
соревнование в честь ЗӦ-Й го - производственная агитация по 
довщины Великой Октябрьской | могает нам воспитывать людей, 
социалистической революции за мобилизовать их яа лучшую 
досрочное завершение годового 
плана выпуска консервов, кол
лектив нашего цеха развернул 
упорную борьбу за выполнение 
слова, данного в письме това
рищу Сталину—выпустить к 7 
ноября 2.850.000 банок кон
сервов и до конца года дать 
страже сверх плана 300 тысяч 
баиок консервов.

Работы по выпуску основной 
продукции в цехе начались 
только в июне. С первых же 
дней работы широко разверну
лось соревнование между смена
ми, отдельными рабочими. Каж
дый рабочий поставил перед 
собой цель—не выполнив зада
ния, не уходить с работы. Свое 
слово они держат. В цехе ра
ботает более 250 человек. В 
мае только 2 человека не вы
полнили своих заданий. За 
июнь итоги еще не подведены, 
но можно уверенно сказать, что 
не выполнивших нсрм окажут
ся единицы, да и то за счет, 
тех, кто в последние дни меся 
ца пришел в цех.

Залог успеха соревнования в 
его массовости и гласности.
Весь коллектив должен знать— 
кто в соревновании идет впе
реди, кто отстает. У нас такой 
завелся порядок: ежедневно в 
цехе вывешиваем плакаты-мол-

низации осуществляют руке вод НИ0’ Достижение стахановца
ство выполнением принятых 
обязательств в честь 30-летия 
Октября. На наш вопрос Жу
ковский, захватив голову отве
тил:

— Па сегодня, ни завтра и 
не послезавтра не могу занять
ся эгин вопросом. Занят погор 
ло! Приходите через несколько 
деньков.

Секретарь парторганизации 
также был «срочно» занят.

Директору завода тов. Кот ли- 
ку тоже было не до нас. Он 
только спросил наши документы, 
приказал секретарю шпиеать 
пропуск на территорию завода 
и, занявшись бумагами, дал 
понять, что разговор окончен.

Руководители завода, партий
ной и профсоюзаной организа* 
ции не хотели с нами поде
литься о том, как коллектив 
выполняет предоктябрьское обя
зательство не потому, что были 
«заняты», а потому, что они 
плохо знают стахановцев про
изводства' их жизнь и работу, 
не осуществляют повседневного 
руководства социалистическим 
соревнованием.

Ф. Фомина.

сразу же становится известным

Одаако наряду с успехами 
мы имеем ряд недостатков, 
серьезно мешающих выполне
нию заданий. Цех не обеспечен 
сухими дровами, приходится 
использовать дрова только что 
поднятые из воды, чго в зяа- 
чительной степени замедляет 
технический процесс соусова- 
рения, а стало-быть и выпуск 
готовой консервированной про
дукции. Мы, несмотря на ста
хановский труд коллектива цеха, 
ежедневно по графику не до
даем более 2. тысяч банок 
консервов. Это создает труд
ности в выполнении обязатель 
ств.

Дирекции завода необходимо 
в ближайшее Время урегулиро
вать вопрос с дровами для на
шего цеха, создать все условия 
для вы пол йен ия принятых цехом 
предоктябрьских социалистиче
ских обязательств.

Ежедневно поднимая произ
водительность труда, каждый 
рабочий борется за выполнение 
своего задания—дать в 1947 
году 26.600 банок консервов. 
Коллектив нашего цеха хоро
ший дружный. Рабочие полны го
рячего желания досрочно завер
шить годовой план выпуска 
консервов. Можно надеяться, 
что консервщики с честью вы
полнят слово, данное великому 
Сталину.

Квартальный план перекрыт
У порно трудясь на рыбном 

промысле, рыбаки колхоза 
<17 лет Октября» (д. Богданы, 
Кондинского района) значитель
но перевыполнили полугодовой 
план добычи рыбы, а план вто
рого квартала к  15 июня вы
полнили на 140 процентов.

Богдановские рыбаки прила 
гают все усилия к  тому, чтобы 
выполнить взятые обязательст
ва в письме товарищу Сталину 
и к 30-й годовщине Великого 
Октября завершить годовой план 
вылова рыбы и дать сверх пла
на не менее 50 центнеров рыбы.

Комсомолка Любовь 
Коржевская

Девочкой-подростком пришла 
на завод Люба Коржевская. С 
первых дней она полюбила 
завод, целиком ушла в его 
производственную жизяь, он 
стал ей родныи, вторым доном. 
От девочки, подметающей пол, 
Люба выросла до полноценного 
работника завода — мастера- 
соусовара.

Вместе со своим производст
вом росла и мужала молодая 
девушка, и теперь ей кажется, 
что уйди она с завода, на этом 
оборвется вся ее жизнь. Сама 
Люба говорит так:

— Теперь уж  я, наверное, 
никогда не растанусь со своим 
заводом. Я так привыкла к 
нему, чго мне кажется бессмыс
ленно прожить один день, не 
побывав на своем любимом 
производстве.

Имя комсомолки Любы Кор- 
жевской, лучшей стахановки 
консервного завода, известно за 
пределами завода. Она показы
вает подлинные образцы стаха
новского груда. Вместе со сво
им помощником Екатериной 
Постниковой она не уходит со 
сиены, не выполнив своего 
задания. Ее производственные 
показатели ежеччевео превы

шают задание в два—два с по
ловиной и бо!бе раз.

Люба не только хорошая 
прэизаодсгвеншща, она и ак 
тивная общественница. Коржев
ская пользуется авторитетом 
ерэди старях рабочих. Девуш 
ку часто можно видеть в цехе 
ила на территории завода за 
долго до начала или после 
окончания рабочего дня, помо
гающей рабочим других цехов 
(рыборазтелка, погрузка и т, д.).

Нам не удалось побеседовать 
лично с Коржевской, так как 
во время нашего посещения, она 
производила процесс соусова 
рения, находясь около парящих 
котлов, ежеминутно заглядывая 
все ли в них в порядке. Почти 
бегом, улыбаясь, она перебега
ла от одного котла к другому.

Комсомолка Любэвь Коржев
ская отдает все свои силы, всю 
комсомольскую энергию на то, 
чтобы с честью выполнить 
слово, данное товарищу Сталину. 
И можно быть уверенным, Лю
ба не подведет: готовое задание 
будет завершено досрочно, 
страна получит не одну тыся
чу банок высотосортных сибир
ских коясервов.

Ф- Северова

ЗА РУБЕЖОМ
З а б а с т о в о ч н о е  

д в и ж е н и е  в о  Ф р а н ц и и
ПА РИЖ , 25 июня (ТАСС). Но 

сообщению парижского радио, 
забастовочное движение во Ф р.н- 
ции усиливается. Забастовка 
шалтероз в департаментах Нор и 
Па-де-Кале охватила 24 шахты, 
в которых занято 30 ООО г.-фгь- 
кев, т е. около четверти налич
ного состава рабочих в этом бас
сейне. На собрании в Лансе вы 
ступил председатель профсоюза 
горняков Лекер. сообщившие о 
результатах,которых удалось * - 
биться, и с тех требованиях бас- 
стуюших, которые еще но удо
влетворены. Присутствовав Ш -к: 
на собрании постановили под
твердить свои требования рядом 
демонстраций. На другом собра
нии шахтеры вынесли постанов
ление бастовать до тех пор, по
ка их требования не будут удов
летворены полностью. Федерация 
металлистов опубликовала вчера 
коммюнике, выражающее недо
вольство финансовым проектом 
правительства. В Лионе бастуют 
рабочие литейных заводов.

Продолжали бастовать банков
ские служащ ие, представители 
которых ведут одновременно пе
реговоры с администрацией.

Попрежнему бастуют рабочие 
заводов . Ситрсэн и служащие 
больших магазинов. Забастовали 
4 тысячи рабочих и служащих 
магазинов обувных предприятий 
Андре.

В Марселе вчера продолжалась 
забастовка работников вечерних 
газет.

П А Р И Ж , 25 июня (ТАСС)  Как 
передает агентство Франс пресс, 
Бюро Всеобщей конфедерации 
труда заслушало представителей 
федерации профсоюзов метал
лургической и табачной промыш 
ленности, а также сообщение о 
положении служащ их и призна
ло в опубликованном вчера ком 
мюнике законность пре ътвлен 
ных требований н вновь подтвер
дило свое отрицательное отноше
ние к правительственно-финан
совым мерам. Бюро констатиру
ет значительное снижение п о ку 
пательной способности рабочего 
класса и вновь подтверждает 
свое желание обсудить вопрос 
с правигельсгвом, чтобы в июле 
были приняты решения о зара
ботной плате, о ценах, экономи
ческой политике.

Резкое снижение курса ценных 
бумаг в США

НЬЮ -Й О РК, 25 июня (ТА Х ) .  
Агентство Ассошиэйтед Пресс, 
сообщая о резком снижении вче 
ра курса генных бумаг на аме
риканский бирже, огмечаег, чго 
это произошло в результате со 
общений о нарастаний забасто
вочного движения в С Ш А  — п о с 
ле принятия конгрессом ангига- 
бочего законопроекта Щф.а 
Хартли.

Численность итальянской к ш и л а р ш
Р Л М , 26 июня. (ТАС С /. 

Газета , Уяита* опубликовала 
статью секретаря компартии Пьет 
ро Секкья, в которой указывает
ся, что число членов компартии 
Италия достигает в настоящее 
время 2 миллиона 215 тысяч.

Зам ответ, редактора 
Г. Ф . ВОРОНЦОВ

Хаиты - М ансийскому окрие- 
полкому требуются на работу 
по ремонту Дома Советов илот 
ники, конопатчики и кровель
щик, рабочие на распиловку 
дров.

Обращаться по адресу: п. Х а н 

ты - Мансийск, Дом Советов 
3-й этаж, комната № 62, об
щий отдел 1— 5
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